

水耕栽培のモデル展示 11月まで!

7/29 市役所

廃校となった箱浦小学校を利用し た植物工場・研究施設の進出に伴い、 本市、(株)四国電気システム、越野水 耕栽培研究所室の三者による協定式 が行われました。校舎で栽培するの は主にレタスやネギといった葉菜類。 年間約30回収穫でき、すでに京阪神 への販路も確保しています。これに 先駆けて、市役所ロビーでは、11月 上旬までこのモデルを展示していま す。土を使わない、水・風・光のみで 植物を栽培する過程を実際に見るこ



ソコソコ想像所で想像力を発揮!

7/26 粟島海洋記念公園

ART SETOUCH I 2014の一環 で日比野克彦ワークショップが行われ、25 人が参加しました。参加者は、海底から引き 揚げたものを見て「これはきっと○○だ」「○ ○かもしれない」と、いろいろ想像して物語 を作りました。物語ができると、引き揚げた の底のものがたり展しとして、仁尾港から蔦 島を訪れる人を楽しませています。興味のあ る人はぜひ、つたじま渡船に乗ってください。 楽しくて思わず笑顔になっちゃうような物 語に出会えますよ。



7/26 京都の下鴨神社

詫間町松崎地区4組の獅子舞 統一舞を奉納

獅子舞の伝承が難しくなっているなか、獅子組の枠を超 え、松崎地区の若者中心に結成された上方流松崎獅子舞若 連中が、京都下鴨神社へ獅子舞を奉納しました。メンバーの 菅智晃さん(21)は、「200年続く松崎地区の獅子舞の素晴 らしさを感じてもらえたら」と話していました。



7/31 市役所

これからを担う青少年のために

三豊証券が創立70周年を迎え、「これからを担う青少年の 健全育成のために」と市へ寄附金を贈ってくれ、市長より感 謝状が手渡されました。いただいた寄附金は青少年向け図書 の購入に使われ、本は市内の図書館に置かせていただきます。 ありがとうございました。



下高瀬パワーズ(ソフトボール)







市長旗争奪

準優勝 仁尾中学校

第3位 和光中学校・豊中中学校





8/2 仁尾竜まつり



7/27 比地大花火大会

天候不順により、仁尾竜まつりの 雨ごい竜「水浴ぶせ」や、たくま港ま つりは中止となりましたが、それぞ れの地域に受け継がれる夏まつり が、今年も各地で行われました。熱 い演舞にたくさんの観客が詰めか け、にぎわいをみせました。